## **VIVIENDO EN UN**



SUEÑO

Me encantaría decir que en el año 2020 todo ha sido como siempre, pero no lo voy a decir porque sería mentira. En este año han pasado muchas cosas en mi vida y en la de to do el mundo. Pero cada persona tiene su propio mundo en el que vive y yo os voy ha hablar del mío .Todo empezó en diciembre de 2019 en Wuhan ,para los que no lo sepan ,Wuhan es una ciudad de China, apareció un pasajero, era uno de esos viajeros que van por el mundo sin pasaporte. Sin pedir permiso para entrar en un país, ni para salir de el, que es lo que quiere la mayoría del mundo. Bueno a lo que iba, ese pasajero cambio la vida de muchas personas obligandolas a hacer cosas que nunca llegarían a hacer. El nombre del pasajero es "El Coronavirus ",incluso tiene una abreviatura, la de Covid 19. El 19 espor el año en el que apareció. El coronavirus es como su propio nombre, un virus con forma de corona. Este pasajero llamado coronavirus ha llegado a infectar mucha gente y incluso ha llegado a causar la muerte de muchas personas. Como veis este pasajero no es nada compasivo con la gente .Ahora os contaré cómo ha sido mi vida con la presencia este pasajero nada compasivo. En España casi nadie creía que este virus iba a llegar aquí ,pero llegó por desgracia .Empezó transmitiéndose por algunos países ,os estaréis preguntando; cómo se transmite? .Este pasajero se transmite a través de las personas, si te infectas llevas el virus dentro de ti varios días, en ese periodo de tiempo, si estás demasiado tiempo con una persona se transmite a la otra persona también es como una cadena ,cada persona infectada hace que la cadena sea más grande, por lo cual es más difícil destruirla. Así es como se transmite y así es como llego a España . Yo también pensé que no llegaría aquí pero llegó y yo dije "solo se van a infectar pocas personas y después el virus desaparecerá". Pero no desaparecio sino que siguió extendiéndose. Yo estaba en el segundo trimestre de curso y a mediados de este ,en marzo, se cerraron las clases .Supuestamente unos 15 días ,pero esos 15 días tardaron hasta el fin de curso .Al principio fue como "que bien ,ya no hay clase "pero sacaron las clases virtuales. Y yo lo de las clases virtuales ,pues, no me gusta ,porque me gustan mas las clases presenciales. El curso fue muy malo para mi. Después de esto, añadimos el no poder salir de casa porque había un estado de alarma a ver poder podías, claro con una multa de regalo. Por lo que estaba encerrada en casa estresada y queriendo salir a respirar aire puro. Después ya podías salir a hacer deporte y a pasear ,con una condición ,que llevarás mascarilla .A mi no me gusta porque cuando respiras te sube el aire caliente a la nariz y eso molesta un montón .Además te tenías que echar gel hidroalcoholico cada poco .Después, en verano empezaron abriendo todo tan rápido que los casos y las muertes aumentaron mucho ,esto era ya la segunda ola del coronavirus .La primera ola fue la peor. En septiembre abrieron los colegios ,tenías que ir con mascarilla y te tenías que echar el gel cada poco ,había que mantener la distancia social mina de un metro y medio por lo que si querías hablar con alguien lo tenías que hacer gritando, porque con la mascarilla te dificultaba poder hablar. Todo bien, pero con las navidades llegó la tercera ola y la incidencia en el pueblo era muy alta ,sigue siendo muy alta y hay que extremar las precauciones contra el coronavirus. Antes parecía que el coronavirus iba ha acabar con nosotros ,pero gracias a los sanitarios y año científicos que han conseguido crear vacunas existe la posibilidad de acabar con el virus .Lo malo del coronavirus es que justo cuando encuentran una vacuna ,sale una nueva cepa del coronavirus que se extiende más rápido .Pero también hay cosa buenas como el respiro que le hemos dado a la tierra y que ahora valoramos más cosa de la vida de la que antes no nos dábamos ni cuenta. Yo creo que después de la pandemia nos damos cuenta de lo que tenemos y de lo que podemos perder. Bueno aquí os dejo, asi es como ha sido mi vida en estos tiempos tan difíciles.